





muslim yang terus berkembang keimanan dan ketaqwaannya kepada Allah SWT.

2. Mewujudkan manusia Indonesia yang berakhlak mulia dan menghindari akhlak tercela dalam kehidupan sehari-hari baik dalam kehidupan individu maupun sosial, sebagai manifestasi dari ajaran dan nilai-nilai aqidah Islam.

Berdasarkan tujuan tersebut, maka semestinya pelajaran aqidah akhlak merupakan mata pelajaran yang sangat bermanfaat bagi peserta didik dan seharusnya menjadi mata pelajaran yang penting. Sehingga siswa menunggununggu jam pelajaran aqidah akhlak. Proses pembelajaran aqidah yang menyenangkan karena membahas adab kehidupan sehari-hari, yang melibatkan siswa secara aktif dengan pemakaian strategi atau metode pembelajaran yang sesuai dengan materi. Tapi kenyataannya, pembelajaran aqidah akhlak cenderung membosankan, karena banyak materi yang harus dihafalkan.

Salah satu hambatan selama ini dalam pembelajaran aqidah akhlak adalah kurang dikemasnya pembelajaran aqidah akhlak dengan menggunakan metode atau strategi yang menarik, menyenangkan, dan kurangnya keterlibatan siswa ketika proses pembelajaran. Hal itu disebabkan karena guru kesulitan menentukan strategi atau metode yang sesuai dengan pembelajaran. Guru masih terpaku pada pembelajaran klasik misalnya hanya ceramah, tanya jawab, dan mencatat. Hal seperti itu harus dirubah karena jika terjadi terus menerus maka kejenuhan tersebut akan mengakibatkan siswa enggan untuk belajar dan bisa menjadi penghambat daya serap siswa

sehingga pemahaman siswa dalam pembelajaran sangat kurang dan nilai peserta didik dalam pembelajaran tidak akan sesuai harapan.

Berdasarkan fakta di lapangan, peneliti menemukan bahwa pembelajaran aqidah akhlak di MI Al-Islam Pantenan Panceng Gresik guru hanya menggunakan pembelajaran yang klasikal yaitu hanya ceramah, tanya jawab, hafalan dan mencatat. Pembelajaran hanya berpusat pada guru sehingga siswa cenderung tidak aktif dalam pembelajaran di kelas dan pembelajaran juga kurang menarik untuk siswa jadi siswa kurang fokus ketika pembelajaran berlangsung. Akibat dari permasalahan tersebut dari 29 siswa yang ada di kelas III, hanya kurang dari 50% jumlah siswa yang dapat mencapai kriteria ketuntasan minimal (KKM) sedangkan nilai KKM nya adalah 70.

Oleh sebab itu perlu adanya pemikiran baru bagaimana supaya mata pelajaran aqidah akhlak materi kalimat thayyibah (ta'awud) menjadi menarik, berbobot, disukai dan mendapat tempat di hati siswa kelas III MI Al-Islam Pantenan Panceng Gresik. Salah satu upaya yang dilakukan peneliti yaitu dengan menggunakan metode *Course Review Horay*. Peneliti mengambil metode *Course Review Horay* karena metode ini merupakan metode pembelajaran yang mana siswa dapat belajar sambil bermain, sehingga metode ini sangat cocok digunakan dalam pembelajaran aqidah akhlak sesuai dengan karakter siswa dikelas III yang sangat aktif namun aktif dalam bermain dikelas.













